

Dienstag, 14. Januar 2020, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

Grasbrunn

Jugendliche zünden Müllsack an

Ein brennender Müllsack hat am Samstagabend einen Einsatz der Freiwilligen Feuerwehr Grasbrunn ausgelöst. Gegen 20.50 Uhr hatten laut Zeugenaussagen zwei Jugendliche am Bretonischen Ring den Müllsack in Brand gesteckt. Anwohner, die die Zündelei bemerkten, alarmierten umgehend die Feuerwehr. Nach fünf Minuten waren insgesamt 27 Einsatzkräfte der Feuerwehr Grasbrunn mit drei Löschfahrzeugen unter der Leitung von Kommandant Johannes Bußjäger vor Ort. Durch das rasche Eingreifen der Anwohner, die den Brand mit einem Feuerlöscher bereits gelöscht hatten, musste die Feuerwehr nur noch Nachlöscharbeiten durchführen. Nach der Aufnahme des Vorgangs durch die Polizei reinigte die Feuerwehr die Einsatzstelle und streute den Gehweg wegen Glättegefahr. do